



News from
The Kimitsu Chamber of
Commerce and Industry

きみつ 商工会議所だより

29 1
299-1163 1-11-10 http://www.kimitsuccior.jp
TEL 0439-52-2511 FAX0439-52-0177



年頭の御挨拶

君津商工会議所 会頭

野村進一

新年明けましておめでとうございます。
年頭にあたり、会員皆様のご健勝とご繁栄を心からお慶び申し上げます。さて、最近の我が国の経済は円安や原油安の恩恵もあり大手を中心とした緩やかな回復基調が続いております。しかし大手企業が収益を改善する一方で地域経済や中小企業・小規模事業者には、長期化する深刻な人手不足、個人消費の回復の遅れなどにより、依然として景況感の好転を実感できるに至っておりません。このような状況の中、君津商工会議所では、昨年11月、役員改選により秋元前会頭の路線を継承しながら、新体制の下、アップ君津商工会議所を目指して、政策提言や要望・事業者の活性化・地域の活性化の3本柱を主な役割として取り組みを始めたところであります。

具体的には、1.人口減少や過疎化による経済収縮を解消するため、情報ネットワーク（IT）を利用したビジネスチャンスの創出。2.首都圏からのポテンシャルを生かして交通インフラ（アクアライン）を利用した経済活動の推進。3.企業づくり、地域づくり、組織づくりを支援するため、特に行政との連携を密にして「未来・活力支援センター」仮称案の検討などに取り組んでまいり所存であります。そして、会員や地域の皆様から「あって良かった」と言われる商工会議所になるよう運営してまいりますので皆様のご理解とご協力を宜しくお願い申し上げます。

結びに、本年が皆様にとりまして素晴らしい一年になりますようご祈念申し上げまして、新年のご挨拶といたします。



新年の御挨拶

君津市長

鈴木洋邦

明けましておめでとうございます。
君津商工会議所の会員の皆さまにおかれましては、輝かしい新春をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。

さて、昨年を振り返りますと、地方創生を推進し、本市の活力ある地域を維持していくため、君津市「まち・ひと・しごと創生」総合戦略に基づき、市内外の行政機関や産業界、大学など多くの関係機関と連携し、さまざまな地域資源を活かした取り組みを行ってまいりました。

また、商工業の減退が懸念される中、市内の空き店舗等を活用し、新たに創業する方に対して「きみつ魅力あふれるお店づくり事業補助金」を交付するなど、まちなぎわいの創出や市内経済の活性化に努めてまいりました。

迎えた本年は、市内の開業率の向上と雇用の創出を図るため、君津商工会議所等と連携し実施する「創業支援事業計画」において、ワンストップ相談窓口の設置や創業セミナーの開催など、市内商工業の振興と地域経済の発展のために、全力を傾注してまいり所存でございますので、皆さまには変わらぬご支援、ご協力をお願い申し上げます。

結びに、新しい年が、君津商工会議所の会員の皆さまにとりまして、希望に満ちた明るい年になりますよう、心からご祈念申し上げまして、年頭のごあいさつとさせていただきます。

